



Vorlage Nr. 22-O-26-0007

Tagesordnungspunkt 10

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 19. Januar 2022

Bedarf für Orthopädie- und Sanitätsfachhandel in AKK (SPD)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird um Auskunft gebeten, welche Möglichkeiten die Wirtschaftsförderung der Landeshauptstadt hat, die Ansiedlung eines Orthopädie- und Sanitätsfachhandels für AKK zu unterstützen und zu initiieren.

Begründung:

Der zunehmende Anteil älterer Bürger und Bürgerinnen im Stadtteil und deren Bedarf an speziellen Hilfsmitteln deckt eine Versorgungslücke auf. Da die Zielgruppe häufig in ihrer Mobilität eingeschränkt ist, sind die vorhandenen Angebote in den Innenstädten von Wiesbaden und Mainz schwer bzw. gar nicht für sie erreichbar. Ein ortsnahe Angebot wird daher als notwendig angesehen.

Beschluss Nr. 0011

Der Antrag wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat II z.w.V.

Lauer
Ortsvorsteher